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Comprende la renovación completa de 19 calles 
e importarán 130 millones de pesetas 
Los primeros proyectos de urbanización del barrio antiguo, enviados a la Junta 
Los dos primeros proyectos de urbanización del barrio 
antiguo, que comprenden en total 19 calles, han sido 
remitidos a la Junta de Castilla y León para su aproba-
ción definitiva. La Junta, de acuerdo con los compromi-
sos de la operación piloto, deberá financiar una buena 
El primer proyecto comprende las 
calles de Cervantes, Serranos, Tra-
viesa, Rabanal, Carniceros, Pla-
centinos, Cañizal, Tahonas Viejas, 
Cuesta de San Blas, Rúa Antigua y 
plaza de San Isidro, mientras que 
el segundo afecta a las calles Vera-
cruz, La Plata, Las Mazas, Latina, 
Tavira, Horno Primera, Tentene-
cio y Calderón de la Barca. Los 
proyectos prevén la renovación 
completa de todas las redes de in-
fraestructura y servicios: agua, al-
cantarillado, alumbrado y pavi-
mentación con adoquines, de 
acuerdo a las especiales condicio-
nes urbanísticas del barrio. 

Las obras proyectadas exigen la 
demolición de las aceras y pavi-
mentos existentes, con el fin de 
adecuarlas al nuevo tipo de urba-
nización. A excepción de la Cuesta 
de San Blas, que recibió nuevas 
redes de infraestructura en 1983, 
las vías citadas se encuentran en 
un precario estado de conserva-
ción y sus redes de servicios ofre-
cen graves desperfectos. Se instala-
rán nuevas redes de alcantarillado, 
con tuberías de fibrocemento de 

parte de la red viaria del casco histórico-artístico de la 
ciudad, apartado de gran importancia en el conjunto de 
las actuaciones anunciadas. Los dos proyectos, redac-
tados por los servicios técnicos del Ayuntamiento, im-
portarán unos 130 millones de pesetas. 
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300 y 400 milímetros de diámetro, 
y de agua, con diámetros de 100 a 
200 milímetros, así como las res-
pectivas acometidas a todas las vi-
viendas. 

De acuerdo con los tipos de trá-
fico previstos se han diseñado dos 
zonas de pavimentos. La Cuesta 
de San Blas y la calle Las Mazas 
serán de tráfico libre e incorpora-
rán firme de tipo carretera con ba-
se de zahorra y hormigón acabado 
en una capa de rodadura asfáltica. 
El resto de las calles son de tráfico 
restringido y tendrán un acabado 
de adoquines de granito, adecuado 

CANDY 
al carácter monumental de la zo-
na. 

La nueva red de alumbrado, 
también con la excepción de la 
Cuesta de San Blas, cuya ilumina-
ción será semejante a la del resto 
de la ciudad, constará de faroles 
artísticos adosados a las paredes, a 
una altura de 3, 5 metros, con lám-
paras especiales para evitar des-
lumbramientos. Dada la necesaria 
proximidad entre los faroles, el ca-
bleado irá tendido por las facha-
das y recibirá una capa de pintura 
para adecuarlo con el color de las 
paredes. 

Cuantiosos daños en los centros Cívico y de Salud de San José, que fueron asaltados 
El Centro de Salud de San José y el 
Centro Cívico del mismo barrio 
han sido asaltados en el transcurso 
de la última semana. En el Centro 
de Salud, que será inaugurado 
próximamente, los desperfectos 
ocasionados en las instalaciones 
son superiores a 1,5 millones de 
pesetas, según las primeras estima-
ciones. Por lo que se refiere al Cen-
tro Cívico, los ladrones forzaron 
las puertas de la asociación de ve-
cinos Concejo del Tormes y del 
Centro de la Tercera Edad, de 
donde se llevaron un televisor de 
color y 20.000 pesetas. 

La inauguración del Centro de 
Salud estaba pendiente de la insta-
lación de una caldera de calefac-
ción así como del amueblamiento 
y equipamiento de las distintas de-
pendencias. Los destrozos más im-
portantes han afectado a las redes 
de agua y calefacción. Numerosas 
tuberías fueron arrancadas de cua-
jo y lo mismo ocurrió con puertas 
y ventanas. 

En el Centro Cívico, recién 
inaugurado, los destrozos en las 
instalaciones son cuantiosos. Ade-
más de las puertas, los asaltantes 
forzaron varios archivos. También 
robaron un transistor, un cassete, 
cartones de tabaco y bebidas alco-
hólicas. 

La Vuelta acabó en Salamanca 
La vuelta Ciclista a España llegó a 
Salamanca. La meta instalada en la 
Gran Vía marcó la culminación de 
una ronda española que estuvo pre-
sidida por el interés y la emoción 
deportiva. Salmantinos y visitantes 
llenaron el circuito y dieron es-
plendor al acontecimiento. 
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«Casa Grande» cumple años 
Hace cuatro años de la aparición 
del primer número de Casa Grande, 
que, en este tiempo, se ha converti-
do en el primer medio de informa-
ción municipal. Página 4. 

Por una información mejor 
La celebración del cuarto aniversario de la publicación de 
Casa Grande, el periódico del Ayuntamiento de Salamanca 
que creó la primera corporación democrática, sirve como 
pretexto para desarrollar algunas reflexiones en tomo a la 
información a que tienen derecho los ciudadanos y a la que 
están obligadas las instituciones públicas y, particularmente, 
los ayuntamientos. La nueva Ley de Régimen Local establece 
el mandato con claridad: «las corporaciones locales facilita-
rán la más amplia información sobre su actividad y la 
participación de los ciudadanos en la vida local». 

Antes de que esta Ley fuera presentada, el Ayuntamiento 
de Salamanca no sólo había asumido su responsabilidad en 
este campo, sino que también hacía creado instrumentos que 
hicieran posible aquel objetivo. El Servicio de Información, el 
periódico Casa Grande, son el reflejo y la plasmación de esa 
nueva voluntad democrática, expresión de una actitud dife-
rente, que reclama nuevos medios de actuación. 

Hoy nos consta que los salmantinos han entendido el 
esfuerzo del Ayuntamiento, aunque reclamen nuevas medi-

das en este campo. Las previsiones municipales sintonizan 
plenamente con las demandas ciudadanas. La próxima aper-
tura de una amplia Oficina de Información al Ciudadano, a 
partir de la cual podrán desarrollarse otras oficinas distribui-
das por los barrios de la ciudad; la potenciación del teléfono 
del ciudadano y el desarrollo de un programa de visitas y 
contactos directos entre la corporación y los vecinos, desa-
rrollan una comunicación que ya existe y que los salmanti-
nos reconocen. 

No obstante, aún se observan lagunas significativas en 
este campo. Todavía son muchas las personas que reciben 
una información insuficiente, aunque ellas acepten que se 
debe más a la propia actitud que a la del Ayuntamiento. En 
cualquier caso, nos corresponde estimular a todos a conocer 
mejor la problemática y la actividad que nos afectan colecti-
vamente. Casa Grande ha cumplido un papel, pero los ciuda-
danos reclaman otros nuevos medios. 
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